



SLG Prüf- und Zertifizierungs GmbH

# SLG EMV - Zertifikat SLG EMC-Mark



## Genehmigungs-Ausweis / Approval Certificate

Nr./No.: 101619E

Datum/Date: 20.09.2004

Das Gerät entspricht den Anforderungen der Richtlinie 89/336/EWG und dem Gesetz über die elektromagnetische Verträglichkeit (EMVG) von 1998. Der Genehmigungsinhaber ist berechtigt, das unten genannte Erzeugnis mit den abgebildeten Prüfzeichen der SLG Prüf- und Zertifizierungs GmbH zu kennzeichnen, wenn das Produkt mit dem geprüften Muster übereinstimmt.

The equipment meets the requirements of directive 89/336/EEC and the German law of electromagnetic compatibility (EMVG) of 1998. The approval holder is entitled to identify the product specified below with the illustrated test marks of the SLG Prüf- und Zertifizierungs GmbH, if the product complies with the tested sample.

Genehmigungsinhaber/  
Approval holder:

Protronic Innovative Steuerungselektronik GmbH  
Eschenring 1  
04828 Bennewitz  
DEUTSCHLAND

Hersteller/  
Manufacturer:

wie Genehmigungsinhaber  
like approval holder

Gerätebezeichnung/  
Equipment designation:

Netzteil mit Brandmeldeauswertung  
RZ-24

(230 V; 50 Hz; Schutzklasse I)

Prüfungsgrundlage/  
Basis for testing:

EN 61000-3-2:2000  
EN 61000-3-3:1995 + A1:2001  
EN 61204-3:2000  
EN 50130-4:1995 + A1:1998 + A2:2003 + Corr. 2003



U. Schult  
Zertifizierungsstelle

Dem Zertifikat liegt die Prüf- und Zertifizierungsordnung der Prüfstelle zugrunde.  
The regulation of test and certification is an integrated part of this certificate.